

Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt
Schulgasse 5, 3250 Lyss



Altjahrwoche 2023

Editorial

Liebe Freunde und Fans von RadioChico
Liebe Vereinsmitglieder
Liebe Gönner und Gönnerinnen

Ein Jahr voller Neustarts, Umdenken und Neuplanen geht zu Ende.

Ein Jahr mit WUNDERschönen Begegnungen, Mut-Zusprechungen und einem motivierten Team voller Ideen.

Wir haben es geschafft!

Wirklich?

JA! ... bis auf die sogenannten Batzelis sind wir auf dem 'RadioChico-lebt-Weg'.

Im neuen Jahr haben wir bereits zugesagte Projekte. Da wir die Gelder immer erst nach Beendigung der Projekte erhalten, ist für das «Brückenkapital» ein Crowdfunding geplant. Weitere Ideen sind immer willkommen.

Ich danke allen, die an uns glauben, uns unterstützen und weiterhin Freude haben, RadioChico einzuschalten und den Stimmen der Jugendlichen, mit ihren wertvollen Ideen und Tipps, zuzuhören und zu geniessen.

Herzlich

Annemarie Koch, Co-Präsidium

Um halb sieben betrat ich das Sieberhus.

Draussen lag frischer Schnee. Es war der 30. November 2023; Mitgliederversammlung. In der Küche ging es hoch her. Eifrig wurde das Apéro zubereitet, was sich als willkommenes z'Nacht entpuppte. An dieser Stelle ein Herzliches Dankeschön an Anne Zimmermann, die Sponsorin des Buffets, und Köchin Salome Spycher. Das Mobiliar wurde aufgestellt, die Deko angebracht und schliesslich trafen um sieben Uhr die restlichen Mitglieder ein. Insgesamt zwanzig Personen waren anwesend. Pünktlich begann die Versammlung im Dachstock des Sieberhus. Es gab Eindrücke aus dem RCS-Studioalltag, Rückblicke in die vergangenen Monate, Ausblicke in die kommenden Monate, Budget, Daniel Stalder trat zurück als Co-Präsident - und ich wurde gewählt als neuer Co-Präsident. Gut eine Stunde später war das Obligatorische getan und der Abend wurde mit Speis und Trank, bei gemütlichem Beisammensein, ausgeklungen.

Das Resümee, ein gelungener Abend und der nächste wird am 30. Mai 2024 folgen.

Liam Schüpbach, Co-Präsidium

Impressionen aus der RadioChico Schulprojektwoche in Bratsch



Die Radiowoche mit RadioChico war eine wertvolle und gewinnbringende Erfahrung.

Es war ungemein schön zu sehen, mit welchem Elan und welchem Eifer die Kinder und Jugendlichen bei diesem Projekt dabei waren und wie sie während dieser Woche gewachsen sind.

Ich kann es jeder Schule nur empfehlen, sich bei diesem Projekt zu engagieren und die Zusammenarbeit mit dem RadioChico-Team aufzunehmen.

Benjamin Theler, Lehrer Schule Bratsch VS

Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt
Schulgasse 5, 3250 Lyss



Altjahrwoche 2023

RadioChico lebt – das ist eigentlich eh klar. Die Schulprojektwoche in Bratsch hat mir das aber so richtig vor Augen geführt: Ich sah nur lächelnde Gesichter! Von begeisterten Kindern und Lehrpersonen. Von meinem hochmotivierten Team. Und von mir selbst – und fühlte so richtig, dass ich als Sendeleiter angekommen bin. So freue ich mich riesig auf das Bevorstehende; so viele wunderbare Projekte, die ich entwerfen darf. Vor allem bereitet mir aber Freude, wie die Wellen dieses kleinen Radios so unglaublich viel Resonanz schaffen. So darf ich bereits das nächste grosse Projekt planen: Im Februar quartieren wir uns in den Kornhausbibliotheken in Bern ein, um das *vielstimmige Hörbuch* aufzunehmen. Und das ist nur das nächste von vielen wunderbaren Projekten, die schon konkret werden. Seid gespannt!

Daniel Stalder Sendeleiter

„Wir sind eine Blue Community und setzen uns für sauberes Wasser für alle Lebewesen ein“. Dieser Jingle, läuft seit September bei RadioChico hoch und runter. In unsere Sendung widmeten wir uns jede Woche einem neuen faszinierenden Thema in Bezug auf Wasser. Gemeinsam setzen wir uns für sauberes Wasser für alle ein. In den vergangenen Monaten durfte ich durch diese Sendung viele lehrreiche Momente erleben, darunter ein inspirierendes Interview mit der Umweltaktivistin und Gründerin der Blue Community Maude Barlow. Ihre optimistische Sichtweise hat mich sehr beeindruckt. Dieser Themenblock gab mir die Möglichkeit, viele spannende Menschen kennenzulernen und mein Wissen über Wasser und Umweltschutz zu vertiefen. Ich bin dankbar für diese Erfahrung und blicke voller Vorfreude auf alle noch kommenden Sendungen.

Sara Guggisberg, Praktikantin

Für viele Menschen ist die Adventszeit die schönste Zeit im Jahr. Wir im Studio wollen natürlich dazu beitragen – und dachten uns, nichts passt besser als ein Adventskalender. So haben alle Praktis, und auch unser Sendeleiter, eine 24-teilige Weihnachtsgeschichte für euch eingelesen. Der Adventskalender ist bis zum 6. Januar auf unserer Webseite hörbar. Viel Freude beim Geniessen der Geschichte. Mit diesem Projekt wünschen wir euch Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!

Laura Seger, Praktikantin

Anfang Dezember schmückte ich mit einigen der Praktikanten das Studio. Die Schneeflocken aus Papier an den Fenstern und die Christbaumkugeln im Schaufenster bringen Winterstimmung. Das ganze Studio wurde geschmückt und der Nikolaus hat uns sogar noch Mandarinen, Nüssli und Schokolade vorbeigebracht. Wir sind alle in festlicher Stimmung und freuen uns auf die Festtage. Jetzt arbeiten wir noch daran, alles für Weihnachten vorzubereiten, damit unsere Zuhörer:innen auch über die Festtage hinweg immer was zu hören haben.

Andrina Bigler, Praktikantin

Mittlerweile sind wir ein recht grosses Team. Jedoch sind nicht alle gleich lange hier und kennen sich nicht gleich gut aus. Deswegen bin ich meistens für die Technik zuständig. Das beinhaltet etwa Mischpult oder auch Programmation. Das ist aber etwas, das ich gerne mache, da es mich sehr interessiert. Deswegen freut es mich, wenn es heisst: „Yamin, machst du d'Technik?“ Auch mit dem mobilen Studio haben wir jetzt schon das zweite Mal gearbeitet, dadurch sind auch die letzten Fragen geklärt worden. Ein grosses Dankeschön geht an Walter Reinhard und Daniel. Jetzt sind wir endgültig für weitere Projektwochen bereit. In der Projektwoche Bratsch war ich auch die ganze Woche dabei. Es war super, die vielen Fortschritte der Kinder in dieser kurzen Zeit zu sehen. Die Zusammenarbeit mit der gd-Schule Bratsch war für alle lehrreich und hat allen Beteiligten sehr viel Freude bereitet.

Yamin Frei, Praktikant



**Hunnnn
akadi sa!**

**Mmmhh
sooo lecker!**

**Bananenernte in der Ecole RadioChico Mali
Ein herzliches DANKE von den 88 Kindern und
Souleymane Guindo, Projektleiter**

**Bankverbindung: Berner Kantonalbank Bern
RadioChico Schweiz
IBAN CH41 0079 0042 4886 8271 5
IBAN CH92 0079 0016 5920 9593 3 (Konto Mali)**